

# Carta a un antiguo amor ?

Diego Ortega Fernández de Córdoba

Image not found.

# Capítulo 1

Carta para un antiguo amor?

Hola querida sé que ya son otros los brazos los que te reconfortan en la chimeneas donde hoy se queman los sueños que un día compartimos. Por eso no pude más que dejar de oír en mi cabeza el eco de tu voz nombrándome en el ayer para adaptarme a la atronadora melodía del silencio de tu ausencia , buscando rostros en los enterrar el tuyo, y labios que borrarán las marcas de carmín que un día dejaste en los míos. Así que me dispuse a coger cada curva que se plantaba en la carretera de la vida a 100 por hora para olvidar el desazón de no volver a recorrer las tuyas. Hasta que dije basta y me subí al tren de la soledad cargando con la pesadas maletas de la decepción y la rabia a cuestas. El maquinista de los sentimientos decidió parar mi camino por diferentes estaciones como furia , hastío , nostalgia ... Hasta que llegue a la última estación conocida como desorientación allí no pude más que salir de mi tren y volver a las calles que un día recorrimos y que ahora se hayaban desiertas de ti... Las fui recorriendo una a una y acabe perdido en un laberinto donde cada esquina daba a la palabra "YO" . Y Así fue como decidí perderme en mí, con el único objetivo de encontrarme creando múltiples preguntas , y llegando a una única y válida conclusión de todo lo vivido . Y es que la vida es una historia en la cual siempre perdemos, nacemos sabiendo que perderemos la vida, y aunque vivamos como si esta fuera eterna todo tiene una fecha de caducidad invisible a los ojos . Por eso al final tanto las personas que nos rodean como cualquier descubrimiento o logro que hagamos acabará más tarde o temprano anquilosado en el tiempo y borrado por el paso del mismo como las olas del mar borran las huellas que un día dejamos al pasar en la arena . ¿ Por tanto para que luchar, para que soñar con lograr grandes metas o para que enamorarnos perdidamente si el final de todo es perderlo ? Quizás la vida sea tan simple y compleja como un libro, y es que todos sabemos que todos ellos acaban igual con ese punto y final, pero si no lo leemos, sino nos atrevemos a aventurarnos en él jamás sabremos que misterios nos depararan en él . Por eso quizás lo importante no sea ni el dónde ni el cuándo ni el cuánto tiempo de las cosas sino el cómo exacto en cómo nos sentimos cuando logramos ese éxito que llevamos tanto tiempo buscando o en cómo nos hace sentir esa persona especial cuando a la luz de la luna llena nos abraza y nos dice que lo nuestro será entreno. Al final nuestro mundo se rige por algo tan ilógico e invisible a la vista cómo los sentimientos por eso lo importante es cómo vibramos y disfrutamos de las cosas y de quienes están ahora a nuestro lado sin preocuparnos de cuanto estarán . Por ello a partir de hoy siempre escribiré mi libro particular de tal forma que lo que escriba mañana envidié siempre lo que escribí hoy